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Die hypertrophe Shuntvenenwand ist unabhängig von dem Fibrosegrad, der Morphologie (Aneurysma, Dilatation), dem Grad der Durchmesservergrößerung und einem vaskulären Versorgungsmuster (Vasa vasorum) regelhaft ein gut geeignetes Substrat zur Anwendung plastisch-chirurgischer Techniken. Eine häufige Indikation ist die Korrektur einer „Plusentgleisung“ durch eine Kaliberreduktionsplastik. Lediglich eine ausgeprägte Wandverkalkung kann einer solchen Vorgehensweise im Wege stehen.

            

                
The hypertrophic wall of the arterialized shuntvein is independant of its degree of fibrosis, of its morphology (aneurysm, dilatation), of the degree of enlargement of its diameter and of its vascular supply (vasa vasorum) regularly a suitable material to apply plastic surgical techniques. The „plastic caliber reduction” is mostly indicated for autologous correction of dilatation and aneurysm. A severe calcinosis of the vein wall only can prevent to apply this technique.
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